



M A R C O S

N I E T O

A G O R R E T A

ROOM 116
MARKETING DIGITAL
PAMPLONA

**FORMACIÓN Y
ACTIVIDAD
PROFESIONAL**

/ Diplomado en
informática de empresa
por Foro Europeo Escuela
de Negocios

/ Diplomado en
comunicación
audiovisual por Sistema
Formación

INFORMACIÓN

Marcos Nieto Agorreta
marcos@theroom116.com
www.theroom116.com

“

Comencé mi carrera profesional como técnico de sistemas. Una vez finalizados los estudios de comunicación audiovisual en el año 2008 cree Ingennia Diseño y Comunicación, centrada principalmente en el desarrollo y programación web.

En el año 2014 junto a mis socios y amigos **Pablo Armendáriz y Eduardo Gozalo fundamos Room 116 Marketing Digital**, donde principalmente me encargo de la dirección de proyectos web, consultoría SEO y campañas en Google Ads.

En un principio éramos 4 personas que soñábamos con sacar adelante una agencia y hoy podemos decir con orgullo que somos un equipo joven de 10 personas que nos permite ser transversales y con todas las ganas de realizar bien nuestro trabajo. Las personas y la ilusión. Personas para personas que se comunican con marcas.

Somos una **agencia de estrategia digital**, que cree que es más importante tener primero una buena idea, creativa y con capacidad de desarrollo futuro, para luego aplicarla en las herramientas online y offline. **Como el posicionamiento orgánico en buscadores (SEO), las campañas de marketing digital en redes y Google Ads, la programación web, el diseño digital, la animación audiovisual, la ilustración, la comunicación interna, las tiendas online, los emalings, las revistas o, también, en un gran cartel.** Pero por encima de cualquier técnica, nuestra estrategia se basa en la confianza con el cliente. Parece algo obvio, pero en este sector creemos que es necesario recalcarlo.

Llevamos una buena trayectoria en todo este tiempo, muchos de los que comenzaron siendo clientes ya no solo lo siguen siendo sino que la relación ya llega a un ámbito personal que hace que el trabajo de cada día se afronte con más ilusión.

Como en todos los ámbitos de la vida, el camino no se puede realizar solo, y yo he tenido la suerte de haber encontrado primero un amigo y luego un gran profesional como es **Pablo Armendáriz**, con el que volvería a iniciar este proyecto una y mil veces y con el que espero que el futuro depare muchos más “marrones” que resolver juntos.

